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 莫嘉嫻議員          
 梁英標議員 ,BBS,MH 
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列席者﹕  蘇婉玲女士,JP 九龍城民政事務專員 

 譚李佩儀女士 九龍城民政事務處高級行政主任(地區管理) 

 麥無思女士 康樂及文化事務署九龍城區康樂事務經理 

 程光博先生 康樂及文化事務署九龍城區副康樂事務經理 

 李嘉麗女士 康樂及文化事務署九龍城區副康樂事務經理 

 朱婉君女士 九龍城民政事務處一級行政主任(地區管理) 

 陳麗青女士 九龍城民政事務處行政主任(地區管理) 

 
應邀出席者﹕    

議程 1 張劍清先生 機電工程署高級工程師 

 馬向陽先生 機電工程署工程師 

 莫偉賢先生 機電工程署工程師 

 

 

* * * * * 

 
 

主席歡迎各位委員及部門代表出席會議，並特別歡迎九龍城民政事

務專員蘇婉玲太平紳士出席是次會議。舉行是次特別會議的目的是要審

批 10 項由康文署提交的康樂場地小型改善工程建議，以便工程能趕及在

2008 至 09 財政年度展開。 

 

2008/09 年度康樂及文化事務署轄下康樂場地小型改善工程 

(修訂文件第 59/08 號) 

 

2. 康文署九龍城區康樂事務經理麥無思女士介紹文件所載的 10 項設施

改善工程，並請委員考慮通過有關撥款。 

 

3. 黃以謙議員表示，有居民向他反映九龍仔公園照明不足，因此他贊

成提升公園內的照明效能。此外，他與蕭婉嫦議員均擔心新置的九龍仔

游泳池電解製氯機，在運作上能否與將來加設的暖水設備配合。 

 

4. 伍精民議員指出，培正道休憩公園近日曾發生劫案，他促請有關部

門盡快完成提升公園內照明系統的工程。 
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5. 陳景煌議員質疑，何文田體育館內閉路電視監察系統更新工程需費

30 萬元，費用是否過高。 

 

6. 陳麗君議員詢問，何文田體育館啓用至今，其消防系統、閉路電視

監察系統及設於游泳池的電解製氯機是否未曾更換。 

 

7. 吳寶強議員要求有關部門考慮提升打鼓嶺道休憩公園的照明系統。 

 

8. 葉賜添議員詢問，九龍仔游泳池及何文田游泳池更換電解製氯機工

程費用差額甚大的原因。 

 

9. 潘志文議員就九龍仔公園游泳池及何文田游泳池電解製氯機的容量

及使用人數比例提問。 

 

10. 李慧琼議員詢問文件所載的 10 項工程建議的提交時間較原定的提早

了多少。 

 

11. 機電工程署張劍清高級工程師、馬向陽工程師及莫偉賢工程師就委

員的提問回應如下﹕ 

 

a. 游 泳 池 電 解 製 氯 機 的 運 作 原 理 是 以 電解 方 法 分 解 鹽 水 ， 利 用 所

產生的剩餘氯消毒池水，確保泳客的安全及健康； 

b. 新置的電解製氯機可供普通游泳池及暖水池使用； 

c. 更換及加裝九龍仔游泳池電解製氯機的 195 萬工程費用中，當

中 180 萬元用作加裝一台電解製氯機，餘下 15 萬元用作更換另

一 台 電 解 製 氯 機 的 零 件 。 至 於 更 換 何文 田 游 泳 池 兩 台 電 解 製 氯

機的零件所需費用為 40 萬元。由於九龍仔游泳池內電解製氯機

的平均容量較小，所以更換零件所需費用較低； 

d. 何文田體育館內的閉路電視監察系統自 1999 年啓用至今未曾更

換，沿用的 VHS 制式(即使用錄影帶錄影)已經不合時宜，維修

上有一定困難，因此建議更換 20 部數碼攝影機。署方指報價根

據公開招標而定，與市場價格相符；以及 

e. 何文田體育館內的消防系統自 1999 年啓用至今未曾更換，由於

系 統 已 陳 舊 過 時 ， 維 修 上 有 一 定 困 難， 基 於 安 全 理 由 ， 建 議 更

新整套系統。 
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12. 康文署麥無思經理補充如下﹕ 

 

a. 署方會考慮研究提升打鼓嶺道休憩公園的照明系統； 

b. 在 11 月中旬，署方與建築署代表曾就九龍仔游泳池加設暖水設

備 建 議 進 行 實 地 視 察 ， 建 築 署 正 研 究工 程 的 可 行 性 ， 稍 後 會 向

委員匯報進展； 

c. 由 於 區 內 民 居 反 映 部 分 休 憩 公 園 照 明不 足 ， 因 此 提 出 數 個 改 善

休憩公園照明系統工程建議； 

d. 署方將用 980,000 元更換九龍仔公園內 297 支公園燈組件； 

e. 消防系統一般可用壽命為 8 年，何文田體育館的消防系統自 1999

年啓用至今未曾更換，為確保使用者的安全，須盡快更新系統；

以及 

f. 何文田體育館的閉路電視監察系統沿用的 VHS 制式已經不合時

宜 ， 錄 影 畫 質 粗 糙 ， 因 此 須 應 警 方 的要 求 ， 建 議 將 系 統 更 換 為

DVD 制式。 

 

13. 九龍城民政事務專員蘇婉玲女士補充指，康文署原定陸續提交文件

所載的 10 項康樂場地設施改善工程建議，該署現藉着是次特別會議的機

會提早提交這些工程供委員審批，以期爭取在 2008 年 12 月獲得撥款，

以期盡早展開工程，並盡量趕及於 2009 年 3 月內完成。 

 

14. 李慧琼議員同意加快落實進行地區小型改善工程。 

 

15. 陳麗君議員反映居民的意見，指更換何文田游泳池熱水爐工程完成

後，池水水溫已大大改善，美中不足的是淋浴格的水溫忽冷忽熱。她藉

此機會向康文署及機電工程署表示謝意。 

 

16. 左滙雄議員感謝康文署協助安排到何文田游泳池進行實地視察，並

改善池水溫度及室溫。 

 

17. 任國棟議員要求康文署跟進差館里休憩處改善工程的進度。 
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18. 委員一致通過下列 10 項工程項目﹕ 

 

工程名稱 工程費用

提升培正道休憩花園照明系統工程 60,300 元

提升宋王臺花園照明系統工程 21,400 元

提升宋王臺遊樂場照明系統工程 37,450 元

提升九龍仔公園照明效能工程 980,000 元

更新何文田體育館內的消防系統 348,000 元

更新何文田體育館內的閉路電視監察系統 300,000 元

更換賈炳達道公園路燈組件 365,000 元

大環山游泳池捲閘改善工程 103,000 元

更換及加裝九龍仔游泳池電解製氯機 1,950,000 元

更換何文田游泳池電解製氯機元件 400,000 元

 

19. 主席於下午 6 時 05 分宣布會議結束。 

 

20. 本會議記錄於 2009 年 4 月 2 日正式通過。 

 

 

 

___________________ 

主席 

 

 

___________________ 

秘書 

 

九龍城區議會秘書處 

2009 年 3 月 


